
El alcalde se reune con la directora de desarrollo rural
viernes, 16 de noviembre de 2012












El alcalde de Val de San Vicente solicitÃ³ al Gobierno de Cantabria la mejora de caminos rurales .



El alcalde de Val de San Vicente, Roberto Escobedo se reuniÃ³ recientemente con la directora general de Desarrollo
Rural, Henar Hernando GarcÃa, para plantearle la mejora de varios caminos, presentÃ¡ndole memorias valoradas de
aquellos que requieren una rÃ¡pida actuaciÃ³n.













En concreto le pidiÃ³ intervenir en la mejora del camino que une el barrio de Portillo de Arriba con Abanillas, el camino
que une Molleda con Prio atravesando la zona de Las ViÃ±as, el camino de la ErÃa de PesuÃ©s, el camino del cementerio
a Portillo de Arriba y otro situado, tambiÃ©n en Portillo, que da servicio a una vivienda, una estabulaciÃ³n y ademÃ¡s a
diferentes fincas. 




La directora de Desarrollo Rural mostrÃ³ su interÃ©s ante las peticiones del alcalde, aunque le adelantÃ³ que en el
prÃ³ximo aÃ±o 2013 serÃ¡ prÃ¡cticamente imposible desarrollar ninguna de estas actuaciones ya que apenas cuenta con
partida econÃ³mica para este capÃtulo, seÃ±alando que el la propuesta se tendrÃ¡ en consideraciÃ³n para futuros
ejercicios.
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